
 

 

 

Requerimento n° 49/2018 

Solicita recursos financeiros para cobertura da 

arquibancada do Estádio Municipal Lázaro Lídio Leme. 

 

 

Requeiro à mesa, com a observância nas disposições regimentais e após 

ouvido o douto plenário, que seja oficiado o Excelentíssimo Deputado Federal, Marcelo 

Squassoni, solicitando do nobre Deputado que seja viabilizado recurso financeiro, através 

de emenda parlamentar, para cobertura da arquibancada do Estádio Municipal Lázaro 

Lídio Leme. 

Reitero que nosso estádio municipal necessita dessa cobertura para os 

eventos esportivos e grande eventos em geral que nosso munícipio recebe. 

Na certeza de contar com vosso pronto atendimento, desde já 

agradecemos e coloco-me a disposição para trabalharmos juntos, em prol ao 

desenvolvimento do município de Pedra Bela. 

 

 

 

Casa do Poder Legislativo “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 02 de abril de 2018. 

  

 

  

Vanderlei Lopes da Silva 

Vereador 


